

Participación rusa en Río-2016 se decidirá en junio, reitera IAAF



Río de Janeiro, 16 may (RHC) La participación de Rusia en las pruebas de campo y pista de los Juegos Olímpicos Río-2016 solo se decidirá el mes próximo, confirmó aquí el presidente de la Federación Internacional de Atletismo (IAAF), Sebastián Coe.

De visita en esta Ciudad Maravillosa a propósito del Campeonato Iberoamericano de la disciplina que concluye hoy, Coe ratificó que en su reunión del 17 de junio el Consejo Directivo definirá si el país euroasiático avanzó lo suficiente en su operación antidoping como para autorizar su retorno a la competición internacional.

Yo no voy a prejuzgar la labor de la comisión especial independiente creada para tratar este asunto, señaló el bicampeón olímpico, quien aseguró sin embargo que esta trabajó muy duro en los últimos meses para certificar si Rusia cumplió con los cinco pasos determinados para propiciar un cambio en relación con el tema del dopaje.

En noviembre del pasado año, la Federación Rusa de Atletismo fue suspendida tras el escándalo destapado en torno a prácticas de dopaje, sobornos para ocultar positivos y destrucción de muestras en el laboratorio de Moscú, denunciados en el informe de la Comisión Independiente de la Agencia Mundial Antidopaje (AMA).

Rusia no apeló la decisión y convino con la AMA en que dos expertos designados por esa entidad asumieran la responsabilidad de la lucha contra el flagelo en esa nación, a fin de garantizar que el sistema antidopaje fuera totalmente independiente.

La esperada decisión del Consejo Directivo de la IAAF se producirá solo días antes de celebrarse los campeonatos nacionales, en los cuales los atletas rusos deberán lograr las marcas mínimas establecidas para poder competir en Río-2016.

Si se aprobara la participación rusa en los venideros Juegos Olímpicos, todos aquellos que tengan posibilidades de competir tendrán que someterse como mínimo a tres controles independientes de la IAAF antes de viajar aquí.

(Tomado de Prensa-Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/93573-participacion-rusa-en-rio-2016-se-decidira-en-junio-reitera-iaaf>



Radio Habana Cuba